

## ABSTRAK

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui hubungan *financial performance* dan *corporate social responsibility* pada perusahaan perbankan. *Corporate Social Responsibility* merupakan bentuk aktivitas perusahaan dalam melakukan kegiatan operasionalnya dengan memperhatikan aspek ekonomi, sosial dan lingkungan sekitar. Dalam penelitian ini *financial performance* diukur dengan menggunakan *Capital Adequacy Ratio* (CAR), *Non Performing Loan* (NPL), *Return on Assets* (ROA), *Loan to Deposit Ratio* (LDR). Penelitian ini menggunakan dua model pengujian, model pertama menggunakan *financial performance<sub>t</sub>* sebagai variabel independen dan *corporate social responsibility<sub>t+1</sub>* sebagai variabel dependen. Pada model kedua, *corporate social responsibility<sub>t</sub>* digunakan sebagai variabel independen, *financial performance<sub>t+1</sub>* digunakan sebagai variabel dependen.

Perusahaan perbankan yang digunakan dalam penelitian ini adalah semua perusahaan perbankan yang *listing* pada tahun 2009-2011, karena keterbatasan jumlah perusahaan yang *listing*, maka dilakukan sensus dengan menggunakan seluruh perusahaan yang *listing* sebanyak 29 bank. Metode analisis yang digunakan pada penelitian ini adalah regresi berganda.

Berdasarkan hasil pengujian, pada model pertama ditemukan bahwa variabel NPL dan LDR tidak signifikan pada tingkat signifikansi 5%, namun pada tingkat signifikansi 10%, variabel NPL berpengaruh negatif signifikan dan LDR berpengaruh positif signifikan terhadap CSR. Sedangkan variabel CAR serta ROA tidak berpengaruh terhadap CSR. Pada model kedua, ditemukan bahwa variabel CSR berpengaruh positif signifikan terhadap variabel ROA. Sedangkan, CSR tidak berpengaruh terhadap LDR pada tingkat signifikansi 5%, namun pada tingkat signifikansi 10%, variabel CSR berpengaruh positif signifikan terhadap LDR. CSR tidak berpengaruh terhadap variabel CAR dan NPL.

Kata Kunci: *corporate social responsibility, financial performance, capital adequacy ratio, non performing loan, return on assets, dan loan to deposit ratio.*